



Arrancan hoy

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén atiende seis vuelos para las jornadas europeas de Loja

- **Por las instalaciones pasarán aeronaves de los modelos Falcon 900, Gulfstream IV y Airbus 319**

29 de abril de 2013

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén atenderá seis vuelos con asistentes a las jornadas europeas que se celebrarán entre hoy y mañana en la localidad de Loja, y que han tenido su antesala en el encuentro bilateral protagonizado por España e Irlanda.

Se trata de tres operaciones de llegada y otras tantas de salida, que empezaron a operar ayer, y que supondrán el tránsito por este aeródromo de aeronaves de los modelos Falcon 900, Gulfstream IV y Airbus 319 (los tres, muy habituales en los vuelos de Estado).

Esta programación, y la atención que se dispensará a los vuelos y sus pasajeros, ponen de manifiesto la implicación del Aeropuerto FGL Granada-Jaén con una cita que proyectará la imagen de la provincia a nivel internacional.